

Marcharán en defensa de la AEE

Escrito por El Nuevo Día
Martes, 29 de Abril de 2014 01:52



Varias organizaciones comunitarias, sindicales y profesionales marcharán el domingo 4 de mayo desde el parque Luis Muñoz Rivera hacia La Fortaleza como parte de un evento denominado La Marcha Contra el Tumbé, que tiene como fin denunciar los alegados planes del gobierno para privatizar la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE).

La actividad se convoca en momentos en que Cámara y Senado tratan de ponerse de acuerdo sobre el contenido de un proyecto de ley que, según sus detractores, tiene como fin poner en manos privadas la agencia pública.

El anuncio de la marcha fue divulgado hoy en una conferencia de prensa realizada en la sede de la Unión de Trabajadores de la Industria Eléctrica y Riego (Utier) en Santurce, donde se proclamó una especie de alianza ciudadana a favor de la corporación del Estado.

“Nunca antes la AEE se había visto tan amenazada por la privatización. En la Legislatura se cocinan proyectos que, alegando una transformación de la agencia, van dirigidos a desmantelar la Autoridad y entregar al sector privado la generación de energía. Si prevalecen, desmembrarán una agencia pública que ha sido clave en el desarrollo del País”, dijo la líder comunitaria, Mirta Colón.

El senador Eduardo Bhatia, autor del polémico proyecto, ha negado que su medida tenga como efecto poner en manos privadas la AEE.

A juicio de los integrantes de la alianza, los favorecedores de la alegada privatización de la AEE demonizan el servicio público, guiados por una visión neoliberal y amparados en el llamado discursos de la crisis económica.

“Vamos contra el tumbé que representa la privatización. Hoy van contra la AEE y mañana continuarán con el resto de las agencias. Marcharemos para enviar un mensaje contundente a los políticos, que deben recordar que hay una mayoría del pueblo que no tolerará medidas contra el servicio y el empleo público”, manifestó Colón.

En la actividad estuvo presente Ángel Figueroa Jaramillo, presidente de la UTIER y portavoz de la Alianza de Empleados Activos y Jubilados de la AEE, quien dijo que aunque el pretexto del

Marcharán en defensa de la AEE

Escrito por El Nuevo Día
Martes, 29 de Abril de 2014 01:52

Gobierno es reducir el costo de la energía eléctrica, "sus propuestas solo se encaminan a desmantelar la agencia".

El Comité en Defensa de la AEE y el Servicio Público está integrado por la Alianza de Líderes Comunitarios, Concilio de Iglesias de Puerto Rico, Federación de Asociaciones de Empleados Gerenciales del ELA, la Central Puertorriqueña de Trabajadores y el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano.

También incluye a la Coordinadora Sindical, Prosol, Federación de Maestros de Puerto Rico y las entidades que agrupa la Alianza de Empleados Activos y Jubilados de la AEE (Utier y Unión de Empleados Profesionales Independientes, Asociación de Empleados Gerenciales y Asociación de Jubilados).

De otra parte, se anunció el inicio de una campaña informativa llamada Bajemos la Factura con Sentido Común, una iniciativa dirigida a presentar propuestas de transformación para la agencia y ahorro en la factura de la luz.

La campaña, que se difundirá por redes sociales, estará también en el portal bajemoslafactura.com. Según se indicó, en la campaña se ilustra, utilizando vídeos, cómo se logra la reducción de hasta \$72 mensuales a los abonados con tarifa promedio residencial, lo que supone más de \$600 al año.